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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Herr Waschk 
Stand: 15.03.2017   
 

Ortschaftsrat Förderstedt 06.03.2017 

 

AF 474/2017 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Frau Loth 

Die Scheiben an der Bushaltestelle in Üllnitz sind eingeschlagen. Ich wollte schon selbst 
Abhilfe schaffen. Passiert an dieser Stelle etwas? Ich würde mich auch bereit erklären selbst 
zu handeln, wenn ich dafür die Genehmigung bekomme.  

 
Beantwortung: 

Die verbliebenen Glasscherben werden kurzfristig durch den Stadtpflegebetrieb entfernt, 
damit die Unfallgefahr beseitigt wird. Vielen Dank für das Angebot. Aus versicherungs- 

technischen Aspekten muss und wird die Schadensbeseitigung durch den Stadtpflegebetrieb 
erfolgen.  

 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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